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Die Hauptstadt als Film

<none>

Oh Boy. Waren längst alle drin in diesem Film, klar, aber er läuft halt immer noch in den
Kinos und da kann man sich ja auch mal recht spät noch zu diesem Berlin-Film äußern,
den alle so begrüßt haben. Aber was außer dem tollen Tom Schilling als Hauptdarsteller
soll denn eigentlich so großartig sein an diesem Film? Diese Aneinanderreihung von Berlin-
Klischees und Berlin-Örtlichkeiten, die einem längst zum Hals raushängen?   AHA
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